

Pescadores celebraron la Fiesta de San Pedro con procesión, misa y homenajes

Vecinos, trabajadores del mar y autoridades participaron en el tradicional recorrido del patrono por el centro y la bahía de San Antonio.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

La comuna de San Antonio celebró este sábado la Fiesta de San Pedro, patrono de los pescadores, con una serie de actividades que reunieron a autoridades, dirigentes, vecinos y trabajadores del mar en distintos puntos de la ciudad.

A las 11.30 horas se inició la procesión desde la Parroquia de San Antonio hacia la Explanada Caleta Pintor Pacheco Altamirano, acompañada por la Banda Instrumental de la Escuela de Excelencia Bicentenario Industrial de San Antonio (Eisa).

Luego, a las 12 horas, se celebró una misa de campaña en memoria de los pescadores fallecidos y desaparecidos en el mar. A las 13 horas se realizó un segundo recorrido hacia la Lonja Pesquera de Puertecito, finalizando en el Paseo Bellamar.

TRADICIÓN

La delegada presidencial de San Antonio, Carolina Quinteros, destacó el carácter histórico de la celebración mencionando que "es una actividad patrimonial, tradicional, de los trabajadores del mar. Hoy vivimos un gran día, sobre todo porque se reconoció a los pescadores que ya no están con nosotros o que han desaparecido desempeñando esta noble labor".

"También tuvimos la oportunidad de destacar a



LA FIESTA DE SAN PEDRO SE CELEBRÓ ESTE SÁBADO EN SAN ANTONIO CON GRAN PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD.



LA CELEBRACIÓN CULMINÓ CON UNA PROCESIÓN HACIA LA LONJA PESQUERA DE PUERTECITO.

los pescadores más antiguos de nuestra comuna. Un verdadero mérito y orgullo para nuestra provincia. Por eso es importante desatacar a todos los trabajadores de mar que día a día, sin importar el frío, van en busca del sustento familiar mar adentro", subrayó la autoridad provincial.

UNIDAD

Por su parte, Cristián Mi-

randa, presidente de la V Federación Sur de San Antonio, relevó el sentido comunitario de esta fecha. "Este es un día muy esperado por nuestro sector, por los pescadores. La celebración de nuestro Santo Patrono es de los pescadores y de toda nuestra comunidad de San Antonio. Pedimos por nuestros trabajadores y por nuestras autoridades para que hagan leyes más justas".

El presidente del sindicato San Pedro, Joel Sepúlveda, expresó su gratitud a quienes colaboraron en la organización. "Para nosotros es muy importante celebrar esta fiesta por tradición".

También valoró la unidad del gremio pesquero. "Es importante para el sector artesanal estar unidos en esta fiesta, demostrar la unión, a pesar que haya unas pocas diferen-

cias, por temas más que políticos que nada, pero ahí estamos, poniéndole las balas al pecho y sacando esta fiesta adelante".

APOYO

El alcalde Omar Vera Castro también se hizo presente en las conmemoraciones.

"San Antonio tiene tradición pesquera y por tanto los pescadores merecen que estemos presentes



Es una actividad patrimonial, tradicional, de los trabajadores del mar. Hoy vivimos un gran día, sobre todo porque se reconoció a los pescadores que ya no están con nosotros",

Carolina Quinteros, delegada presidencial.

apoyándoles en esta fiesta religiosa pero también histórica como es la fiesta de su santo patrono San Pedro. Ha sido una ceremonia muy bonita, masiva, de mucha gente y además lo importante reconociendo a los pescadores antiguos", indicó.

"Felicitaciones a cada uno de ellos y a seguir trabajando en la pesca artesanal y seguir apoyándolos porque indudablemente ellos les permite llevar el sustento a su hogar", añadió el jefe comunal.

El concejal José Manuel Ibarra subrayó el vínculo de la comuna con la pesca artesanal. "San Antonio, a través de su historia, con el vínculo de la pesca artesanal, tiene una historia riquísima en tradición y cultura y que, por supuesto, el día de hoy nuevamente se está realizando con muchas personas vinculadas al sector, que están presentes y la comunidad también", dijo.

"El municipio y los sindicatos siempre están dispuestos y la gente además para celebrar el día como corresponde, además también con un día maravilloso que nos tocó hoy", agregó.



La celebración de nuestro Santo Patrono es de los pescadores y de toda nuestra comunidad de San Antonio",

Cristián Miranda, presidente de la Federación V Sur de San Antonio.